

Das Tagebuch von mArtin...



24. Jänner 2022 18:00 Uhr

Es ist gar nicht so einfach, bei manchen Häusern die Hausnummer zu finden. Speziell für mich nicht, da ich alles sehr genau nehme. Bei einem speziellen Haus kommt ich immer auf meiner Geh-Runde vorbei und jedes Mal überlege ich mir, wie ich diese Rechenaufgabe lösen würde.

Legt man es so an, dass konsequent der Leitsatz gilt: »Punktrechnung kommt vor Strichrechnung«, dann wäre das Ergebnis 0,62.

Fasst man es aber so auf, dass der Bruchstrich so gesetzt ist, wie man es von $1/2$ oder $1/4$ gewöhnt ist, dann wäre das Ergebnis 17,16.

Sie sollten wohl eindeutiger Schildchen malen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

29. 01. 2022 - 08:19 Uhr

fxn

Buchbergstraße 13 / Stiege 6,7,8

29. 01. 2022 - 08:43 Uhr

mArtin

Ja, aber als Rechnung ist es hübscher!

:~)

